



ほむら 秀群

【教育目標】
心身共に健康で、
主体的に学び、
社会に貢献できる
生徒の育成

鹿嶋市立鹿島中学校
鹿嶋市宮中2398番地1
TEL 82-1455 FAX 83-7768
Eメール:



17日間の冬休みを終え、1月9日（火）に3学期がスタートしました。鹿嶋市は新年度から2学期制になるため、最後の3学期始業式になりました。約3ヶ月の短い学期ですが、3年生の進路決定や1・2年生の進級を控えた大切な学期です。学年のまとめをしっかりと行い、新学年に繋げていきます。引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



第1学年 自然体験学習

1月17日（水）から19日（金）の2泊3日で、福島県のグランデコススキーリゾートでスキー学習が行われました。スキー初心者から経験者まで15班に分かれ、インストラクターの方からレッスンを受けました。よい天気の日もありましたが、雪が降ったり、みぞれになったり、ゲレンデがアイスバーンになったりすることもありました。そのような天候の中でも、生徒たちはスキー学習を楽しんでいました。2日目からは、どの班もリフトに乗り、練習の成果を試しながら精一杯活動していました。



性的マイノリティに関する講演会

1月17日（水）にNPO法人RAINBOW茨城から講師の滑川友理先生をお招きし、2学年を対象に性的マイノリティへの理解促進に関する講演会を行いました。講師の方の実体験を踏まえた話が生徒の心にとっても響いたようです。「自分だけでなく、いろいろな人の命を大切にしたい。」「身近な人への言葉掛けに気を付けたい。」という感想が生徒たちから聞かれました。



鹿嶋市授業改善プロジェクト

1月26日（金）大妻女子大学の榊山敏郎先生をお招きし、2年E組、3年D組において国語科の授業公開を行いました。授業では、学び全体を「山登り」に例え、頂上（ゴール）とルート（プロセス）をデザイン化、可視化した「ラーニング・マウンテン」を活用し、学びのプランを立てました。ICTを活用し、生徒たちは主体的に協力しながら学習しました。これからも、すべての教科で、主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善に取り組んでいきます。

